



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



## CARTA VIRTUAL SEPTIEMBRE 03DE 2011 - 103

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

### JUNTA DIRECTIVA.

**Tuvo lugar una nueva reunión de la del Colegio Médico de Santander con el único fin de considerar la decisión adoptada al parecer por la Gobernación de Santander, de construir la Unidad Materno Infantil del Sur en el municipio de Floridablanca, noticia que se reprodujo la semana pasada en nuestra carta.(102).**

Hubo interrogantes que no se pudieron absolver por la falta de información, como la justificación de este proyecto; si no sería mejor dotar de la tecnología adecuada la red hospitalaria existente, llámese Hospital de Floridablanca, antes de ampliarla; será que se le piensa dar a este el mismo tratamiento que tuvo el Hospital San Juan de Dios, primero cuando se puso en marcha el González Valencia y después el definitivo, con la apertura del Hospital del Norte?

Como nos pareció un tema de interés volveremos sobre el mismo, cuando se disponga de mayor información, pues hasta ahora la que poseemos es sobre la "apertura de la licitación para la construcción".

### LA INVITACION DE LA SEMANA.

**Estuvo a cargo de la Universidad Autónoma de Bucaramanga que aprovechó el marco de la 9<sup>a</sup> Feria del Libro de Bucaramanga – ULIBRO- para presentar el primer tomo de APUNTES PARA UNA BIOGRAFIA, del Dr. Alfonso Gómez Gómez, acto que contó con la presencia del gobernador de Santander, directivos, profesores de la Unab y personalidades como el periodista Plinio Apuleyo Mendoza, entre otros.**

Es indudable que el nombre del Dr. Gómez Gómez aparecerá en muchos de los recuentos históricos que se escriban sobre nuestro país, por los invaluables servicios que le ha prestado, desde diferentes posiciones.

En el campo de la salud y es la razón de estas frases, pueden enumerarse, quedándonos cortos, la creación de varios Hospitales y Ancianatos en nuestro departamento, la traída de los hornos crematorios a Bucaramanga, la dotación del laboratorio de medicina legal de nuestra ciudad y sus nexos a través de la política con colegas nuestros poco recordados como el médico socorriano Hernán Gómez Gómez y Aníbal Arias Phillips uno de los pocos exiliados en la primera mitad del siglo pasado en Venezuela, a donde tuvo que fugarse por sus credos políticos y quien se desempeñó también como médico legista en la Seccional de Santander .

### CORTE CONSTITUCIONAL ORDENA A EPS ASUMIR TRATAMIENTOS DE BULIMIA Y DROGADICCIÓN

Por ser afecciones que impactan gravemente la salud y ponen en peligro la vida, la bulimia y la drogadicción requieren un tratamiento inmediato, con el fin de evitar daños irreparables, advirtió la Corte Constitucional.- Tomado de Ámbito Jurídico 15 de mayo de 2011.

### DUDAS EN CONTRATOS DE MEDICINA PREPAGADA SE DIRIMEN A FAVOR DEL AFILIADO.

La cláusula de exclusiones prevista en los contratos de medicina Prepagada limita la prestación del servicio de salud. Por eso, debe interpretarse y aplicarse restrictivamente , respetando la buena fe contractual y protegiendo al afiliado, que es la parte débil del contrato.

### FRASES SUELTA.

Siendo generosos en la medición en la actualidad el 40% de la población colombiana vive en situación de pobreza". Guillermo Botero Presidente de Fenalco